



28. Februar 2023

## Gerd Hahn wird neuer Standortleiter im Volkswagen Motorenwerk Chemnitz

- Vorgänger Uwe Thesling scheidet nach mehr als 35 Jahren bei Volkswagen im Rahmen einer geplanten Altersregelung aus

**Chemnitz – Veränderung an der Spitze des Motorenwerks: Gerd Hahn wird zum 1. März neuer Standortleiter in Chemnitz. Sein Vorgänger Uwe Thesling verabschiedet sich nach mehr als 35 Jahren im Konzern in den Ruhestand.**



Gerd Hahn (links) übernimmt die Leitung vom Chemnitzer Motorenwerk von Uwe Thesling.

Thomas Schmall, Konzernvorstand Technik und Vorsitzender des Vorstands der Volkswagen Group Components: „Ich freue mich, dass mit Gerd Hahn ein erfahrener Experte von Volkswagen Group Components die Standortleitung in Chemnitz übernimmt. Ich bin überzeugt, dass er das Werk wettbewerbsfähig und zukunftsfest aufstellen wird – auch im Hinblick auf die Elektromobilität.“ Mit Blick auf den bisherigen Werksleiter betonte Schmall: „Uwe Thesling hat den

Standort in wirtschaftlich herausfordernden Zeiten fast sieben Jahre lang erfolgreich geführt und geprägt. Ich danke Uwe Thesling für die tolle Zusammenarbeit und insgesamt mehr als 35 Jahre Einsatz für den Volkswagen Konzern. Für seine nächste Lebensphase wünsche ich ihm alles Gute.“

Robert Janssen, Vorsitzender der Geschäftsführung von Volkswagen Sachsen: „Ein herzliches Willkommen an Gerd Hahn, der mit seiner langjährigen Expertise unsere Führungsmannschaft verstärken wird. Gleichzeitig danke ich Uwe Thesling im Namen der Volkswagen Sachsen GmbH für die konstruktive Zusammenarbeit. Es ist maßgeblich auch sein Verdienst, dass das Motorenwerk Chemnitz so robust aufgestellt ist. Ich wünsche ihm für den nächsten Lebensabschnitt nur das Beste.“

René Utoff, Betriebsratsvorsitzender des Motorenwerkes Chemnitz: „Uwe Thesling hat mit seiner schnörkellosen Art in den vergangenen sieben Jahren stets den Blick auf das Wesentliche gelegt. Im Namen der Belegschaft sind wir dankbar, dass er das Motorenwerk so als starken und verlässlichen Partner im Konzernverbund manifestiert hat. Wir begrüßen gleichzeitig Gerd Hahn recht herzlich in unseren Reihen und freuen uns, mit ihm den eingeschlagenen Weg der Transformation in die Elektromobilität fortzusetzen.“

Gerd Hahn (57) ist Diplom-Ingenieur und startete seine berufliche Laufbahn mit einer Ausbildung zum Gießereimechaniker im Volkswagen Werk Kassel. Internationale Erfahrungen sammelte er während seiner Tätigkeit als Gießereileiter von 2010 bis 2011 im Werk Poznan (Polen). Auch die Position des Werksleiter ist für Hahn nicht neu: 2015 übernahm er für drei Monate die kommissarische Leitung des Komponentenwerks in Kassel. Zuletzt hat Gerd Hahn den Bereich Produktion & Motor im Stammwerk Wolfsburg geleitet.

### Medienkontakt

Volkswagen Sachsen  
Jonas Wetzel  
Leiter Externe  
Unternehmenskommunikation  
Tel: +49-152-58 88 12 75  
jonas.wetzel@volkswagen.de



Mehr auf  
volkswagen-newsroom.com





Uwe Thesling (63) war seit Mai 2016 Werkleiter des Standorts Chemnitz der Volkswagen Sachsen GmbH. Der gelernte Maschinenschlosser und Diplomingenieur für Maschinenbau arbeitete seit mehr als 35 Jahren für den Volkswagen Konzern. Vor seiner Tätigkeit in Chemnitz war er als Executive Vice President der Volkswagen Group China für den Fachbereich „Produktion und Logistik“ tätig.

---

Die Marke Volkswagen Pkw ist weltweit in mehr als 140 Märkten präsent und produziert Fahrzeuge an 29 Standorten in zwölf Ländern. Im Jahr 2022 hat Volkswagen rund 4,6 Millionen Fahrzeuge ausgeliefert. Hierzu gehören Bestseller wie Polo, T-Roc, T-Cross, Golf, Tiguan oder Passat sowie die vollelektrischen Erfolgsmodelle ID.3, ID.4, ID.5 und ID.6. Das Unternehmen übergab im vergangenen Jahr weltweit über 330.000 reine Elektrofahrzeuge an Kunden. Derzeit arbeiten weltweit rund 170.000 Menschen bei Volkswagen. Mit seiner Strategie ACCELERATE treibt Volkswagen seine Weiterentwicklung zur begehrtesten Marke für nachhaltige Mobilität konsequent voran.

---